

第3回 新武蔵野クリーンセンター(仮称)施設基本計画策定委員会 /

施設・周辺整備協議会 合同意見交換会 傍聴者意見

: ・白煙防止実験の結果とその活かし方は、全国的に注目されている。どんどんプラスに活かしていきたいものです。

・足湯、エコプラザなど、ずっと願っていたことが書き込まれていて、素直に喜んでいきます。

・先週傍聴した「外環の2」の会合と全く異なる雰囲気、進み方、発言の内容…。基本的なコミュニケーションが長年にわたって積み重ねられてきたことによる、行政と市民の信頼関係の重みをつくづく感じます。(この自由かつ達な雰囲気こそ最大の財産ではないでしょうか??)この関係を持ち続けられるように、また、他のテーマでもこのような関係を作れるように武蔵野の市民参加をもっと深化させることを目指したい。

・歩道整備や景観整備など、境南町住民から見ると本当にうらやましい話です。

・村井さんの発言「クリーンセンター建て替えて武蔵野市民のライフスタイルを変える」には夢が広がりました！

: ・焼却炉の改良が中心の基本計画になっていますが、今日最も重視されているリサイクル再生資源化については見えてきません。ごみの再生資源化は今日大きく進歩しつつあり、専門業者の活用も大いに検討すべきですが、その工夫、業者の活用は具体的にどのように行っているのでしょうか。何もかも市が背負うより、リサイクル業者、外部の知恵を積極的に導入すべきと考えます。

・現クリーンセンターを更新しないとどのようなリスクが生まれるのか？新クリーンセンターにどのような技術革新があって、特にリサイクルの面でどのような革新があるのか？委員の方から問題提起がないのか不思議です。安全面や不安解消中心の議論のみで良いのでしょうか？